
Ministro  de  Salud  confirma
construcción  hospitalaria
bajo  modalidad  Alianza
Pública Privada en Región del
BioBio

Encuentro con titular de la cartera, Emilio Santelices
Cuevas,  se  desarrolló  en  dependencias  del  Hospital
Regional  de  Concepción  junto  a  dirigentes  de  base,
regionales y nacionales, además del senador Alejandro
Navarro Brain.

El pasado viernes 8 de junio se llevó a cabo en Concepción una
reunión  entre  dirigentas  y  dirigentes  de  Fenpruss  con  el
Ministro de Salud, Emilio Santelices Cuevas. En la ocasión
estuvieron  presentes  Autoridades  de  la  región  del  Biobío,
Dirigentes Fenpruss,  Coordinadores de los  Servicios de Salud
Arauco, Biobío, Concepción y Talcahuano; de las bases Hospital
Coronel, Hospital Tomé, Hospital Lota y Santa Bárbara, junto
al senador Alejandro Navarro Brain, quien ha comprometido su
ayuda en pos de dejar de pasar recursos a privados y potenciar
así la salud pública.

El  propósito  de  la  reunión  fue  expresarle  a  la  autoridad
sectorial la inquietud de la organización respecto del anuncio
relativo a la construcción en la región, bajo la modalidad de
alianzas público-privadas, de siete Hospitales en las cuatro
provincias de la región. Durante el encuentro, la Federación
Nacional de Profesionales Universitarios de los Servicios de
Salud  reafirmó  la  posición  del  gremio  respecto  a  que  el
financiamiento  sectorial  ha  sido  más  eficiente  en  la
construcción hospitalaria, con ejemplos como los Hospitales de
Puerto Montt y Penco Lirquén.
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Acerca de lo que fue el encuentro, el presidente de la base
Fenpruss Hospital de Tomé, Cristián Gutiérrez Sandoval, señaló
 “Al  preguntar al Ministro acerca de las distintas versiones
existentes sobre el financiamiento para la construcción de
nuestro hospital de Tomé, cuya  respuesta confirma que se
realizaría bajo esta nueva modalidad alianza público-privada,
según el titular de la cartera, modalidad distinta a la de las
concesiones que se ha utilizado hasta la fecha,  reafirmamos
que  como  Fenpruss  estamos  en  contra  de  todo  tipo  de
concesiones. Este modelo nuevo no lo conocemos, por lo que
necesitamos saber en qué consiste, porque no hay nada escrito
de  manera  oficial.  Lo  que  más  me  sorprendió  fue  que  el
Ministro dijera que este nuevo modelo es como cuando alguien
se compra una casa o departamento con un crédito hipotecario,
pero viene con los muebles listos y que no se   tocaría a los
funcionarios de los hospitales”, indicó.

Por su parte la segunda vicepresidenta nacional, Bárbara Rojas
Labrín, expresó “agradecemos la gestión de las dirigentas y
dirigentes fenpruss del Hospital de Tomé, y  Senador Alejandro
Navarro para la concreción de este encuentro. Entendemos que
la construcción público-privada tiene componentes distintos a
la de los hospitales ya construidos por vía de concesión, como
los  de  La  Florida  y  Maipú,  así  como  el  recientemente
inaugurado  hospital  de  Antofagasta,  los  que  cuentan  con
innumerables problemas de funcionamiento e implementación. Por
ello, solicitamos conversar y conocer en detalle la idea del
Ministerio  de  Salud,  ante  lo  cual  el  Ministro  se  mostró
favorable a concertar reunión entre el gremio y el Jefe de
Inversiones de la repartición ministerial, en el corto plazo”.

Por último, la Coordinadora de la Octava región, Andrea Osorio
Peña, resaltó la importancia de trabajar en conjunto con la
comunidad, así como con parlamentarios y parlamentarias y las
distintas  representaciones  gremiales,  más  allá  de  lo
ideológico, para conseguir la mejor modalidad de construcción
hospitalaria, tanto en gestión, modelo de atención y economía



presupuestaria.  “A  pesar  de  la  noticia  de  la  forma  de
financiamiento, esperamos que la reunión con el Departamento
de Inversiones se efectúe a la brevedad y que se realicen los
estudios comparativos financieros respecto a estas distintas
formas de financiamiento”, remató.


